

Traurig, doch mit unvergesslichen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem lieben Onkel und Götti

Ernst Rudolf Schrepfer

5. November 1918 – 7. Februar 2015

Nach zunehmenden Altersbeschwerden durfte er in seinem geliebten Zuhause friedlich für immer einschlafen.

Wir danken an dieser Stelle besonders für die langjährige, einfühlsame Betreuung durch Frau E. Heldmaier, Frau E. Egli sowie der Spitex zur Mühle in Uster, die ihn bis zuletzt liebevoll und mit viel Geduld gepflegt haben und er so einen angenehmen Lebensabend verbringen durfte.

In stiller Trauer:

Verwandte und Angehörige

Die Urnenbeisetzung erfolgte auf Wunsch des Verstorbenen in aller Stille.

Anstelle von Blumen gedenke man der gemeinnützigen Organisation:

Médecins Sans Frontières, Rue de Lausanne 78, 1211 Genève 21, PK 12-100-2

Traueradresse: Ulrich und Natalia Laager, Obstgartenstrasse 7, 8703 Erlenbach